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EMENTA: Solicita informações sobre a 
necessidade urgente de melhorias no Posto de 
Saúde do Bairro Engenheiro Neiva e 
Funcionamento do Almoxarifado que se 
encontra fechado. 
 

 
APROVADO O REQUERIMENTO 
EM _____/______/_____ 

REJEITADO O REQUERIMENTO 
EM ____/_____/_______ 
RETIRADO: PELO AUTOR                ( ) 

               AUSÊNCIA DO VEREADOR ( ) 
EM _____/_____/____ 

 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

O Posto de Saúde do Engenheiro Neiva atende um grande número de 

munícipes, e com a Inauguração do Condomínio Santa Mônica, esse número se elevou ainda 

mais, e a perspectiva de que com a inauguração do Condomínio Flamboyant, a demanda será 

imensa.  

É de se notar que são atendidas em média 40 pessoas diariamente, entre 

adultos e crianças, para coleta de sangue, e pela logística o número de funcionários é 

deficitário. A título de esclarecimento, na farmácia do Posto não há mais um farmacêutico, o 

que está sobrecarregando as enfermeiras que têm que prestar atendimento tanto aos munícipes 

bem como atender na farmácia, o que acaba prejudicando a todos. 

Há que se esclarecer que no local onde funciona hoje a farmácia, antes 

era uma farmácia de manipulação e não se tem notícias para onde foram os equipamentos que 

lá eram usados. Assim a UBS – Unidade Básica de Saúde do Engenheiro Neiva, necessita de 

melhorias no que tange ao todo seu mobiliário, mais especificamente, cadeiras, iluminação, 

pois o ambiente às vezes fica às escuras com as diversas lâmpadas queimadas.  

Note-se que aos fundos do espaço destinado à UBS do Engenheiro 

Neiva foi licitado e construído um almoxarifado no valor aproximado de R$ 70,000, que nunca 

foi inaugurado, e desastrosamente se encontra fechado, o que causa enorme desconforto para os 

funcionários que lá prestam serviços, pois sequer a chave de tal local está em poder dos 

mesmos. Assim, um espaço construído em um bairro que necessita de muitos lugares para um 

melhor atendimento à população fica fechado em desrespeito a todos. 

Ressaltamos que o Bairro Engenheiro Neiva, por ser um local de alta 

densidade demográfica, existem vários munícipes se encontram acamados, razão pela qual 

poderia ser criando o Programa Saúde da Família, o que desafogaria o atendimento na UBS do 

bairro. 
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REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do Município 

da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta 

Casa, de informações sobre a necessidade urgente de melhorias no Posto de Saúde do Bairro 

Engenheiro Neiva e Funcionamento do Almoxarifado que se encontra fechado. 

Oportunidade em que questionamos: 

01 – Quais as medidas serão tomadas para, em curto prazo, solucionar 

as deficiências da UBS do Bairro Engenheiro Neiva? 

02 – O Poder Executivo e a Secretaria Municipal de Saúde tem 

conhecimento desse Almoxarifado? Caso positivo, por que o mesmo se encontra fechado até 

hoje e sem dar acesso aos funcionários? 

03 – Existe a possibilidade de se implantar no Bairro Engenheiro Neiva 

o Programa “Saúde da família”? 

04 – Com a iminência da inauguração do Condomínio Flamboyant, 

quais as tratativas para o atendimento aos munícipes do bairro? 

05 – O Executivo Municipal tem conhecimento dos materiais que 

compunham a farmácia de manipulação da UBS e que não mais se têm notícias? 

06 – Existe a possibilidade de se contratar um farmacêutico para a 

referida UBS? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento aos 

Excelentíssimos Senhores JOSÉ AFFONSO TONISI GIANNICO – Secretário Municipal de 

Obras Públicas; RODRIGO CELSO MUASSAB – Secretário Municipal de Planejamento, 

Coordenação e Habitação; MARISTELA SIQUEIRA MACEDO DE PAULA SANTOS – 

Secretária Municipal de Saúde; aos Ilustríssimos Senhores ANA LÚCIA CAMARGO 

VELOSO ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias”, DANIELLE DIAS – Jornalista da 

Rádio Metropolitana; EDER BILLOTA – Editor Proprietário do JORNAL “ATOS”; NELSON 

BARACHO DOS SANTOS – Jornalista da Sociedade Rádio Clube de Guaratinguetá; LÚCIA 

GONÇALVES – Presidente da Sociedade Amigos do Bairro Engenheiro Neiva e NATANAEL 

PEREIRA - Avenida Basf nº2436, Engenheiro Neiva.  

 

                                        Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, dezembro de 2017. 
 
 

NEI CARTEIRO 
                Vereador 

 
                                                                         Protocolo Nº 4082-2017 

11/12/2017 
Divisão Legislativa – NC/vr. 
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